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Статья посвящена осмыслению, раскрытию и описанию принципа конституционной сдержанности в 
правовой теории и практике, выявлению его основных содержательных характеристик и особенностей ре-
ализации в правоприменительной практике. Приводя различные точки зрения по этому вопросу, авторы 
приходят к выводу не только о целесообразности использования принципа конституционной сдержанности 
в конституционно-правовой практике, а также отмечают его значимость для формирования в современной 
России конституционной теории рационального выбора.
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The article is devoted to understanding, revealing and describing the principle of constitutional restraint in 
legal theory and practice, identifying its main content characteristics and peculiarities of implementation in law 
enforcement practice. Giving various points of view on this issue, the authors come to the conclusion not only about 
the expediency of using the principle of constitutional restraint in constitutional and legal practice, but also note its 
significance for the formation of the constitutional theory of rational choice in modern Russia.
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